



Convocatoria para Talleres de Extensión 2025-B

El Centro Universitario de Guadalajara desde la Coordinación de Extensión y Difusión:

CONVOCA

A toda la comunidad estudiantil del Centro Universitario de Guadalajara, de los diferentes semestres, a participar de los Talleres de Extensión TEX del calendario 2025-B.

Podrán participar las y los estudiantes que estén registradas en un programa educativo del CUGDL, virtual o presencial y que cuenten con su correo institucional.

Bases

Podrán tomar el número de talleres que sean de su interés siempre y cuando las actividades de los talleres no interfieran con sus horarios de clase.

Todos los talleres se integran por 30 horas de curso durante el semestre distribuido en 15 semanas, con una carga de 2 horas por sesión. Los Talleres iniciaran a partir de la semana del lunes 25 de agosto y terminarán la semana del sábado 06 de diciembre del año en curso. Para poder acreditar el taller y recibir su constancia, el estudiante deberá de asistir al menos a 24 horas del curso.

Registro

El registro a taller consiste en tres pasos: registro plataforma, pago y validación.

El registro a los talleres es a través de la página <https://tex.cugdl.udg.mx/> con el usuario y contraseña de su correo institucional que proporciona el Centro Universitario a través de la Coordinación para Tecnologías del Aprendizaje (CTA). En esta misma plataforma el estudiante podrá consultar la oferta de talleres, seleccionar el taller de su preferencia y darle seguimiento al estatus de su registro.

Para inscribirse al taller es requisito hacer el pago de la cuota \$250 (doscientos cincuenta pesos) por concepto de materiales y honorarios del profesorado del curso. Dicho pago se podrá efectuar

a través de pago en línea o bien pago en sucursal bancaria de su preferencia con la ficha que la misma plataforma de registro arroja al estudiante al seleccionar su curso.

Una vez realizado el pago, es obligación del estudiante subir a la plataforma de registro fotografía del comprobante de pago y esperar a que el equipo de la Coordinación de Extensión y Difusión pueda validar su pago a través de la plataforma en un plazo no mayor de 24 horas hábiles y entonces confirmar su registro exitoso al taller.

Tiempos

El periodo de registro inicia el jueves 14 y termina el miércoles 20 de agosto.

El jueves 21 de agosto se confirmarán a las y los estudiantes así como a los profesores los talleres que sí alcanzaron el cupo mínimo de 12 personas, vía redes sociales del Centro Universitario así como en la plataforma de registro.

En caso de haber seleccionado un taller que NO alcanzó el cupo mínimo y por tanto se cancela, el y la estudiante podrán ser reubicados en algún otro taller de su preferencia entre los grupos sí confirmados o también podrán solicitar que se guarde su pago a manera de cupón para hacerlo válido en el semestre próximo.

El plazo para solicitar cualquiera de los movimientos de reubicación o reembolso adscritos en el párrafo anterior, inicia el viernes 22 de agosto y termina el viernes 05 de septiembre. Si el estudiante no realiza alguno de estos movimientos en este periodo de tiempo se dará por entendido que renuncia a el derecho sobre su aportación económica. Las solicitudes de cambio serán en las oficinas de la Coordinación de Extensión y Difusión o vía correo electrónico a la dirección: extension@cugdl.udg.mx.

Políticas del taller

El cupo mínimo de cada grupo de talleres es de 12 estudiantes para que pueda ofertarse en el ciclo escolar por cuestión de costos.

El o la estudiante deberán cubrir al menos el 80% de las asistencias al curso para poder acreditarlo.

Si tú eres un estudiante que guardó su pago de taller del ciclo anterior 2025 A y quieres hacerlo válido para este semestre, por favor acudir a las oficinas de la Coordinación de Extensión y Difusión o bien mandar un correo a la dirección extension@cugdl.udg.mx. para solicitar tu “cupón

de pago”, para que dicha área, te proporcione el documento que subirás al sistema a manera de pago y lograr tu validación exitosa.

El estudiante tiene derecho de solicitar el reembolso de su aportación a la Universidad de Guadalajara a través de la siguiente liga <http://serviciosfinanzas.udg.mx/reembolsos/> ya sea por motivos de no haber alcanzado cupos o bien por que la clase no se ajuste a sus expectativas siempre y cuando esta solicitud se realice antes del viernes 12 de septiembre.

Lugar

Los Talleres se ofertarán de manera híbrida, algunos de manera virtual y otros presencial en las aulas del CUGDL. En el caso de algunos talleres deportivos se impartirán en la Unidad Deportiva Chopin (avenida fray Antonio alcalde y cruce con avenida maestros).

Cada Taller tendrá un costo de aportación para materiales de \$250.00, el cual podrá cubrirse vía transferencia o depósito con la información Y/o la ficha de pago que se encuentra adjunta a la convocatoria.

La lista definitiva de las aulas espacios para cada taller así como el nombre de su profesor o profesora se publicará el viernes 22 de agosto vía redes sociales del CUDGL además de vía correo electrónico a los y las estudiantes registrados.

ATENTAMENTE
Coordinación de Extensión y Difusión



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA
 Red Universitaria e Institución Benemérita de Jalisco



Formato Único de Pago

Referencia
90000243635

Monto
\$ 250.00

Páguese en:



EMISORA
03169



51908041805



PA:



CONVENIO
CIE 588313



CLAVE 4038
OPTRXN5503

**Arancel vigente
 2025**

TALLERES DE EXTENSIÓN, TEX

CÓDIGO: _____

Nombre completo: _____

Carrera _____

Correo electrónico _____

Número de Teléfono celular _____

Recibió: _____